

ET L'ESPRIT S'EMPARA DES DOUZE !

Vivre jour après jour, et assumer sa vie
c'est dur, c'est difficile, et c'est souvent pénible.
Et parfois ça dépasse les forces d'un homme,
et on se dit alors :
Mais qu'est-ce que j'ai fait au Bon Dieu ?

Lui, il ne l'avait jamais dit,
il ne l'avait même jamais pensé,
ça ne lui avait pas effleuré l'esprit,
car il avait confiance,
il faisait confiance à son Père
il se confiait à son Père
Notre Père qui es aux cieux,
comme un fils,
comme LE FILS,
jour après jour, heure après heure,
minute après minute.

Une confiance de tous les instants
Une confiance calme
sereine
tranquille,
une confiance absolue.
Il ne désirait rien que le désir du Père.

Vivre jusqu'à l'extrême et assumer sa mort
ça ne doit pas être facile.
Car tout le monde a peur de la mort, de sa mort.
Peur de l'inconnu.
On ne sait jamais.

Lui comme tout le monde il avait eu très peur.
C'est humain.
Mais il avait assumé sa mort,
l'Heure de sa mort.
Cette Heure pour laquelle il était envoyé,
l'Heure où tout homme affronte enfin sa Vérité,
la neuvième heure,
l'Heure du Prince des Ténèbres,
l'instant de sa mort.
Entre tes mains, mon Père, je remets ma vie.
Et il avait émis l'Esprit.

Et c'est justement à cette Heure
à cet instant de l'Heure,
à l'Heure de cet instant,
à cet instant précis où beaucoup désespèrent,
où se révoltent ceux qui ne comprennent pas,
parce que ça les dépasse,
et qu'ils disent encore que tout ça n'est pas juste
parce que de la vie c'est le plus grand mystère,
c'est à cet instant de la mort
que tout avait basculé.

Comment ?

Nul n'en sut jamais rien, et nul n'en saura rien
car il n'y eut personne au moment de l'Histoire
où l'Histoire changea.

A l'aube éblouissante du troisième jour,
lorsque de son tombeau le Vivant se leva

Droit

Debout

Vertical

Immense

Plus grand que tous les grands

Plus vivant que tous les vivants

Humanité et divinité enfin réconciliées.

Il avait fait au Père l'abandon de sa vie.
Le Père lui fit alors le don de la vraie vie.
Et il fit à son tour le grand don de la paix.
La paix soit avec vous et avec votre esprit...
... Et l'Esprit s'empara des Douze !

Jean-Paul BOULAND